

Sur la trace des anciennes gares



Elisabeth Boivin (à droite) a guidé ses auditeurs sur les traces de l'ancien réseau du chemin de fer de l'Est de Lyon.

La ponctualité était de mise sur le parking du centre aéré de Montbernier, dimanche après-midi, pour le départ en co-voiturage de la visite guidée des anciennes gares autour de Bourgoin-Jallieu.

Proposée par l'association Anim'Montbernier, conduite et commentée par Elisabeth Boivin, la visite a mené le convoi de cinq voitures, aux fanions jaunes bien accrochés, à la gare des Magasins Généraux d'abord, avant de cheminer vers Flosailles, Vénérieu, pour tenter d'aller au terme des trois heures de balade pédagogique jusqu'à Saint-Hilaire-de-Brens.

« Mon objectif premier est de partager mes connaissances mais la discus-

sion est ouverte. Si vous avez aussi des précisions à apporter, elles sont les bienvenues » déclarait en préambule Elisabeth Boivin. « J'aimerais, par cette visite, donner des clés de lecture sur le paysage berjallien et ses alentours et expliquer pourquoi on découvre parfois une maison qui semble particulière, réhabilitée, témoin de l'histoire locale. »

Une fois la sécurité assurée avec le port de gilets fluorescents pour les arrêts sur les voies et routes, tout était fin prêt pour une excursion conviviale et instructive et un plongeon historique et humain sur les quelque dix kilomètres de l'ancien réseau du Chemin de Fer de l'Est de Lyon. □